



六中だより 11月号



学校の花 マリゴールド
花言葉「健康」

開校45年目

〒352-0023 埼玉県新座市堀ノ内3-11-1

TEL 048-478-2764 FAX 048-482-0136

HP <http://www.c-niiza.ed.jp/j-dairoku> 全生徒数:699名



もうすぐ体育祭

—— 六中生の底力に期待！

校長 影山 葉子

11月に入ると間もなく、体育祭が実施されます。今年度は暑さ対策として、例年の合唱コンクールの開催時期と交換して、体育祭がこの時期に行われます。

今は体育祭の予行を終え、全体練習、学年練習、団練習等が続いています。当然、**熱中症**の心配は格段に少なく、過ごしやすい陽気の中で、逆に生徒たちの練習への**熱**が高まっていることが、校長室にまで聞こえてくる掛け声や声援で分かります。

9月の合唱コンクールを経て、各学年に相応しい六中生としての進歩が実感できました。中学生はこういった行事で一つ、成長するものです。今度の体育祭においても、スローガン「力戦奮闘 ～皆で一つに そして勝利を～」の下、六中生の**底力**を発揮して、期待に答えてくれる姿を校庭で見ることができると、楽しみにしています。

ところが、こんな風に頑張っている六中生ですが、残念なことに、放課後などの学校以外での過ごし方について、保護者や地域の皆様から御意見をいただく機会がこの2学期に増えています。例を挙げると、交通ル

ルやマナーを守ること、公共の施設を安全に正しく使うこと、などです。また、一方で、SNSの活用の仕方についても同様であり、情報モラルを守ることなどが挙げられます。六中生がもっている**底力**を発揮すれば、このようなことも理解し、きっと実践できると思っています。

保護者の皆様には、御協力をお願いの配信をしているところですが、是非とも御家庭で話題にさせていただけたら、と思います。地域の皆様におかれましても、見守りや見届けをお願いします。学校でも子供たちに働きかけていきます。

年に一度の教育委員会の訪問がありました。

10月22日に、県教育委員会の南部教育事務所と新座市教育委員会による学校訪問がありました。

今回は、道徳、特別活動、総合的な学習の時間 について御指導いただきました。



六中生が素直で、先生方との関係ができていることなどについて、大切なことと、評価していただきました。

分科会では、協議を深め、指導者から具体的な御指導を頂戴しました。



食育インフォメーション だより



ワカリ

御存知ですか？11月24日は「和食の日」と制定されており、この日を含む11月は「和ご飯月間」とされています。2013年に、日本の和食がユネスコの無形文化遺産に登録されたニュースは記憶にあるかと思います。

和食は、基本形が「一汁三菜」と言われる、ご飯と汁物、香の物におかず、といった内容で、だしや発酵調味料などを活用して海や山、畑などで採れる四季折々の食材を調理したものを言い、自然を尊重する日本人の食習慣や食文化も含まれます。

給食中の六中生を見てみると、割と好んで和食を食べている印象があり、とってもいいことだな、と思っています。そこで、今月は御家庭での食事や外食の際に、和食や和風の料理を意識して食べてみる機会をもつのはどうでしょうか。毎日の給食においても、和食の献立もありますので、六中生にはたくさん食べて、日本人としての誇りを感じて欲しいです。